

🔍 Nadal - Dimitrov (<http://www.lavanguardia.com/deportes/tenis/20171007/431850495589/nadal-dimitrov-open-china-en-directo.html>)

Más ▾

· Puigdemont (<http://www.lavanguardia.com/politica/20171007/431836511865/puigdemont-dui-parlament-rajoy-mediacion.html>)

Deportes Fútbol Mundial de Rusia 2018 (<http://www.lavanguardia.com/deportes/futbol/20171006/431834066354/espana-albania-mundial-rusia-2018-resumen.html>)

· Iniesta (<http://www.lavanguardia.com/deportes/futbol/20171006/431826485883/andres-iniesta-barcelona-renovacion.html>)

· Lopetegui (<http://www.lavanguardia.com/deportes/futbol/20171007/431834280255/julen-lopetegui-seleccionador-espana-defensor-villar-pique.html>)

EN Sigue la última hora de la situación en Catalunya tras el 1 de octubre

DIRECTO (<http://www.lavanguardia.com/politica/20171007/431847995246/reacciones-1-o-catalunya-en-directo.html>)

## FÚTBOL | ESPAÑA-ALBANIA

# Iván Balliu, el albanés que nació en Caldes de Malavella

El futbolista del Metz sueña con debutar con su nueva selección este viernes ante España

Sigue en directo el partido España - Albania de hoy (<http://www.lavanguardia.com/deportes/futbol/20171006/431831359698/espana-albania-en-directo.html>)



Iván Balliu (Metz) pugna con Charles Traore (Troyes) (Jean-Christophe Verhaegen / AFP)



0

LUIS BUXERES (<HTTP://WWW.LAVANGUARDIA.COM/AUTORES/LLUIS-BUXERES.HTML>)

06/10/2017 00:05 | Actualizado a 06/10/2017 21:09

Hace muchos años, en 1995, Hugh Grant estrenaba una cinta tan deliciosa como desconocida titulada “El inglés que subió una colina y bajó una montaña”. El actor interpretaba a un cartógrafo que acudía a un pequeño pueblo galés para medir la altura de una colina y se acababa encontrando con sorpresas inesperadas. Si alguien filma alguna vez la vida del futbolista **Iván Balliu**, podrá titular la película “El futbolista que nació en Caldes de Malavella y jugó con **Albania**”.

Balliu (Caldes, 1-1-92) aún no ha debutado con la selección de Albania. Entró por primera vez en la convocatoria de su nueva selección a principios de septiembre, pero **Panucci** no le hizo jugar ni contra Liechtenstein ni contra Macedonia. El futbolista sueña ahora con debutar este viernes ante **España**, lo que sería un guiño del destino, después de volver a ser convocado para estos dos últimos partidos de clasificación para el **Mundial**. El suyo es un reto mayúsculo, porque tiene que luchar por su puesto en el lateral derecho con Hysaj, uno de los futbolistas más populares del país.

## Hysaj, uno de los futbolistas más populares de Albania, ocupa el mismo puesto que Balliu

La historia de Balliu bien merecería esa película. El suyo es un apellido que a priori cualquiera relacionaría con Catalunya, pero las investigaciones de la familia han descubierto que apenas hay cien catalanes que luzcan ese apellido. En Albania, en cambio, hay más de cuatro mil. Formado en las categorías inferiores del Barcelona, su fichaje por el Metz francés hace un par de temporadas encendió una luz en los despachos de la federación albanesa.

Desde Tirana se pusieron en contacto con la familia Balliu y, hace un año, mantuvieron una reunión en París con la posibilidad de que el futbolista lograra la doble nacionalidad si se encontraban raíces albanesas en la familia. La posibilidad de ser internacional absoluto y poder jugar los grandes torneos de selecciones fue un aliciente más que apetecible para que el padre de Iván se pusiera manos a la obra. Balliu había sido internacional con España hasta la categoría sub'17 pero se le abría la oportunidad de dar el gran salto de su carrera. ↑

## En Catalunya hay unas cien personas que se apellidan Balliu. En Albania, más de cuatro mil



Finalmente, y aunque las investigaciones familiares siguen su curso esperando arrojar un poco más de luz a estos orígenes, el padre Balliu, alcalde de Caldes de Malavella por Junts pel Sí, encontró un antepasado albanés, el tatarabuelo de Iván. Con el pasaporte de Albania tramitado, Balliu entró rápidamente en la primera convocatoria de Panucci (<http://www.lavanguardia.com/deportes/futbol/20171005/431791999345/espana-albania-panucci-entrenador.html>), que ya le había visitado en Francia anteriormente para seguir sus evoluciones sobre el campo.

Mientras la Federación Albanesa acaba la construcción de una nueva sede para la selección en Tirana, con hotel incluido en el estadio, Balliu y sus compañeros se han concentrado en Durres, en la playa, antes de viajar a Alicante para apurar su sueño de desbancar a Italia de la segunda plaza del grupo y aspirar a la repesca. Una carambola que parece imposible pero por la que los albaneses lucharán hasta el final. Tal es la tensión competitiva que Panucci ha prohibido a sus jugadores conceder entrevistas.



Balliu intentando frenar a Mbappé (Jean-christophe Verhaegen / AFP)

El idioma no está siendo problema para la integración de Balliu en el combinado albanés. La práctica totalidad del equipo habla inglés o francés -muchos tienen la doble nacionalidad con Suiza-, dos lenguas que el catalán domina a la perfección. De todos modos, hace ya unos meses que empezó a estudiar el albanés para que su integración sea total, aunque de momento su vocabulario no pasa de algunas palabras básicas.

Al margen del fútbol, Balliu es un empresario de éxito. Hace unos años creó una marca de moda junto a su amigo y excompañero en las categorías inferiores del Barça Sergi Gómez. Se llama Gorgeus y actualmente ya tiene más de 60 tiendas en toda España. Un caso de éxito para un futbolista que navega fuera de los cánones. No en vano, es un albanés que nació en Caldes de Malavella.

## Al margen del fútbol, Balliu es un empresario de éxito